



文武両輪

ぶん 武 ぶ りょう 輪 りん
～勉強も行事も部活動も～

令和5年 7月14日

【文責】校長 蔦川 誠

県中体と吹奏楽コンクール県大会へ向けて

7月12日(水)県中体へ出場する選手と吹奏楽コンクール県大会へ出場する吹奏楽部の壮行式を行いました。式では県中体と吹奏楽コンクール県大会に出場する選手と吹奏楽部員が、一人一人決意表明を行いました。また全校生徒による心のこもった力強い応援が、選手や吹奏楽部員へ大きな勇気を与えてくれました。皆さんの活躍を心から期待しています。頑張り、長者中生!

各部の部長や代表生徒の「意気込み」を紹介します。

陸上競技部 部長 和山 龍青

陸上競技部は、男子6名と女子12名の計18名が県大会に出場することができました。県大会でも全員が全力を尽くして悔いのない大会にできるよう、精一杯頑張ります。応援よろしくお願いします。

サッカー部 部長 佐々木 權

市中体夏季大会では応援していただき、本当にありがとうございました。おかげさまで県大会出場を果たすことができました。県大会では、一回戦で三本木中学校と対戦します。自分たちらしく最後までベストを尽くします。そして必ず東北大会出場を果たしてみせます。

柔道部 代表 嵯峨 千晶

長者中の代表として県大会に出場できることを誇りに思いながら、よい結果を残せるように精一杯戦ってきます。応援よろしくお願いします。

剣道部 部長 田端 龍真

僕たちに今まで関わってきた全ての方々に感謝して、全力で戦ってきます。応援よろしくお願いします。

卓球部 代表 池田 釉

今まで練習してきたことを全て出し切れるよう、精一杯頑張ってきます。応援よろしくお願いします。

吹奏楽部 部長 越後 風香

吹奏楽部は、7月28日に行われる県吹奏楽コンクール(県大会)に出場します。地区大会では皆さんの応援に元気づけられ、精一杯演奏することができました。ありがとうございました。県大会では地区大会での反省を生かし、今まで以上の演奏ができるよう、新たな気持ちで頑張ります。応援よろしくお願いします。

(一部抜粋・修正は筆者)

お知らせ

今年度から、通信表の様式が変わります。
昨年度の教育課程編成会議において全職員で協議した結果、今年度からは「学校からの通信欄」(1・2学期分)を廃止しました。お子様の学習面や生活面などの様子は、夏休みの三者面談で学級担任から詳しくお伝えいたします。

